RESPUESTA SAI 2018 - 143

3. Solicitud de registro de convocatorias a exámenes de carrera diplomática y consular entre los años 2008 a 2018: 1) dividir por año 2) número de personas que se examinaron 3) número de personas que ingresaron a carrera diplomática 4) número de personas que ingresaron a carrera consular.

Entre los años 2008 y 2018 se han realizado 2 convocatorias de ingreso a la carrera diplomática la primera de ellas lanzada el día 24 de septiembre de 2008 y la segunda el día 1 de julio de 2013. Por otro lado, para el caso de la carrera consular entre los años 2008 y 2018 se han realizado 2 convocatorias de ingreso, la primera de ellas fue lanzada el 24 de septiembre de 2008 y la segunda el día 20 de marzo de 2018.

Sobre el número de personas examinadas en estas convocatorias y sus ingresos se tiene que: 55 personas ingresaron al escalafón diplomático en el año 2009¹; 50 personas participaron de la convocatoria de ingreso al escalafón diplomático en el año 2013 de las cuales 33 lograron el referido ingreso. Para el caso del Escalafón Consular, en el año 2009², 8 personas ingresaron al referido Escalafón, mientras que en el Convocatoria de 2018 se tiene que 5 personas participaron del referido concurso de las cuales 2 ingresaron a dicho Escalafón.

4. Detallar cuántas veces se han hecho convocatorias a escalafón consular entre los años 2008 a 2018.

Entre los años 2008 y 2018 se han realizado 2 convocatorias de ingreso al Escalafón Consular, la primera de ellas fue lanzada el 24 de septiembre de 2008 y la segunda el día 20 de marzo de 2018.

¹ Año de finalización del proceso iniciado en 2008.

² Ibídem.